

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

=====
(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

31. Jänner 1946

Blatt 7

Neuer Dirigent im Musikverein

=====
Vinko Kalacic, ein junger Dirigent aus Ragusa, der seit einiger Zeit in Wien als Leiter von Kirchenmusikwerken tätig ist, tritt im Rahmen eines von der Gesellschaft der Musikfreunde veranstalteten Symphonie-Konzertes am Donnerstag, den 7. Februar 1946 um 18.30 Uhr zum ersten Male vor das Wiener Publikum. Kalacic, der seine Kapellmeisterstudien in Wien vollendete, wird folgendes Programm bringen:

Gluck: Ouvertüre zur Oper "Iphigenie in Aulis"

Haydn: Konzert für Violoncello und Orchester

Schumann: IV. Symphonie d-moll.

Als Solistin wirkt Senta Benesch mit. Karten an der Musikvereinskassa.

Meldung der Chorvereinigungen

=====
Das Referat für Chorwesen des Amtes für Kultur und Volksbildung ersucht alle aktiven Wiener Chorvereinigungen, einschließlich der kirchenmusikalischen Vereinigungen, die Namen ihrer organisatorischen und künstlerischen Leiter, die Vereins- und Vorstandsanschriften, sowie eine kurze Übersicht über die bisherige Tätigkeit zwecks Erfassung mitzuteilen. Jene Gesangsvereine, die ihre Tätigkeit noch nicht aufgenommen und keinen bestätigten öffentlichen Vereinsführer haben, mögen dies gesondert angeben. Die kurzgefaßten Berichte sind zu senden an: Wien I., Neues Rathaus, Amt für Kultur und Volksbildung, Referat für Chorwesen, Stiege 3, Hochparterre, Zimmer 5.